

Architectes

ARTERA

Description

Cheminement de l'artère de ville au vaisseau sanguin diffusant l'Architecture. Croisement des mots Art et Terre pour définir le reflet de notre vision architecturale

Les thèmes de l'urbanisation, de l'écologie, de l'esthétisme et de la transmission représentent les fondamentaux de l'avenir de notre profession.

Le site, le moyen, l'utilisateur, le paysage et l'histoire sont sources d'inspiration et de création.

L'Architecture proposée chez ARTERA se veut contextuelle tout en restant personnelle. A la manière d'autres arts, nous prônons l'Architecture d'Auteur, celle permettant le développement émotionnel.

Nous pensons que l'Architecture ne doit pas être vue comme un moyen de contemplation mais plus comme un moyen de communication, d'évolution et d'échange, au service de l'utilisateur. Nous transformons les contraintes d'espaces, de budget ou d'urbanisme en un terrain d'inspiration.

« La simplicité est la sophistication suprême » est le leitmotiv qui guide nos choix lors de la conception d'un édifice.

Création

2016

Associés

Arnaud Screpel

Rue des fusillés
7020 MONS

Tél : +32498525390

arnaud@artera.be
www.artera.be

AUTRES PROJETS :

-
-

Maison BN
- 2019 2021
- La Louvières

-
-

-
-

-
-